

OFICINA:  
Imprenta Bonilla  
—  
Teléfono 34  
Apartado número 43

# EL RENACIMIENTO

Editor:  
ALEJANDRO J. BONILLA  
Administrador:  
VLADISLAV DURAN F.

SEMIDIARIO DE INFORMACION GENERAL

AÑO I

CARTAGO, C. R., 28 de Diciembre de 1914

NÚM. 24

## LA JOYA

Gutiérrez & Cañas

LA TIENDA QUE VENDE MAS BARATO

El mejor surtido en plaza de artículos de fantasía y lujo.

Honradez y buen Trato

Buena medida y Precios sumamente bajos

## EL IRAZU

:: :: :: FELIPE MARTÍN & CÍA. :: :: ::

Especialidad en Ropa para Niños y Caballeros

Lleva la Moda en Artículos de Fantasía y es la Tienda de confianza.

## LA ITALIA de PEDRO BIANCO

FÁBRICA DE REFRESCOS. ESPECIALIDAD EN CAFÉ MOLIDO Y TOSTADO

El precio del café es desde 25 cts a 40 cts libra. Garantizado; puro bajo cualquier análisis químico.

REPARTO A DOMICILIO

TELEFONO No. 47

## Imprenta Bonilla

Cartago, Costa Rica  
Apartado 43 Teléfono 34

Periódicos, Ilustraciones, Letras de Cambio, Cheques, Pagarés, Memorias, Circulares, Estados, Facturas, Libros Talonarios, Memorandos, Membretes, Devocionarios, Libros rayados para el Comercio, Participaciones de Enlace y Nacimiento, Esquelas Mortuorias, etc.

Servicio a cualquier hora de la noche

## LA POUPEE

Fábrica Nacional de Juguetería

Bebés, muñecas, caballos, aros, perros, toros etc. etc., de cartón piedra y madera artificial.

Juguetería de plomo, cartón y madera

carros, coches, cañones e infinidad de artículos de bronce, latón y otros metales.

Se fabrica juguetería de toda clase por encargo desde 12 piezas como mínima. En breve, fabricación de objetos de porcelana.

Gran Surtido en Bebés, Muñecas, Loterías. Home y fuegos instructivos.

## ¿Por qué retroceden los pueblos?

Causa verdadera tristeza oír a cada momento en la boca de nuestros campesinos el "no sé leer" o "fírme a ruego mío porque no sé". La causa de esa sensible deficiencia es que los Gobiernos no se han preocupado por instruir debidamente a los niños pobres de los campos, cuyos padres no los mandan a la escuela ya por ignorancia o porque el más ínfimo desembolso para comprarles útiles sería un gran sacrificio. De ello tampoco se preocupan las Juntas de Educación, que están en el deber de auxiliar con útiles al niño pobre.

A cuántos padres de familia he visto y oído decir: "no, eso de la escuela no precisa, es mejor enseñarlos a trabajar". Cuántos verán también con dolor que, llevando a su hijo a la faena ruda, se están marchitando las flores de una inteligencia viva sin poder remediar el mal.

Qué placer causa ver al jornalero que donde quiera demuestra tener educación y que sabe tomar un periódico o un libro para instruirse; que defiende sus derechos y los de sus compañeros.

La agricultura no perderá brazos porque el campesino se instruya. Al contrario, ganaría, pues se irían po-

niendo en práctica los métodos con que en otras naciones se triplican las cosechas, e iríamos saliendo de la costumbre de sembrar al capricho del agricultor, pues a veces se pierden esas cosechas, y si nuestras tierras producen, es debido a su fertilidad.

Muy honroso sería que las gentes que visitan los campos, encontraran pueblos cultos, en donde todos conocen y practican la educación.

Analícese, pues, al joven pobre para que estudie, y cuando la gente del pueblo conozca sus derechos, se verán surgir los pueblos que duermen ahora el sueño profundo del olvido. Entonces sí habrá igualdad, pues el campesino podrá tratarse con la gente de rango, sin que a ésta le cause molestia su trato. Entonces no se avergonzarán los *conchos* ante la gente aristócrata, que tanta mofa hacen de éstos.

Costa Rica se levantará airosa, demostrando ante la faz del mundo entero que en sus fértiles campos no existe la ignorancia, y que en ellos se cultiva tanto el café, las papas y el maíz, como la bella literatura castellana.

Anselmo Linazas

San Rafael, Dicbre. de 1914.

## Del Tablón

El jueves 24 próximo pasado como resultado de la celebración de Noche Bueno riñeron dos primos hermanos. Son ellos Félix y Francisco Valderramos.

Como el padre de Félix se diera cuenta de semejante escándalo que formaban dichos individuos, determinó tomar cartas en él, hiriendo con cuchillo a su sobrino Francisco.

El herido presenta tres grandes lesiones: una en la cabeza, otra en el brazo izquierdo y otra en la muñeca de la mano izquierda.

El herido fué conducido a donde el Doctor por el Juez de Paz Santiago Picado, y el heridor no ha sido capturado.

Andarín

## RICARDO ROJAS M.

Contando con una orquesta completa la ofrezco al público en general.

Clases de piano a domicilio

## Peligro anotado

En números anteriores llamamos la atención del señor Jefe de Higiene acerca del peligro que acarrea la forma de matar los perros con pildoras de extrincina.

El sábado recién pasado, gracias a que el señor Pedro Hernández notó que unos niños quitaban un pedazo de carne a un gallo, no tenemos que lamentar una desgracia, pues el tal pedazo de carne contenía veneno, que dicho gallo intentaba tragar.

Repetimos, que se busquen otros medios para concluir con los perros o de lo contrario tendremos que levantar una protesta enérgica.

## Desde Turrialba

Oficialmente se nos comunica desde Turrialba que se ha instalado ya el alumbrado eléctrico en ese Cantón.

Damos con gusto la anterior noticia, pues nos satisface todo aquello que envuelve el adelanto de los pueblos.

Lo más bueno e interesante en lectura, lo encuentra Ud en la LIBRERÍA de CARTAGO

## La fiesta de los RR. PP. Capuchinos de Cartago

Con gran pompa y numerosa concurrencia celebraron los RR. PP. Capuchinos los festejos anunciados.

Dos bonitas carrozas adornadas con arte exquisito conducían a los niños que representaban a los Reyes Magos. Fué este un paseo en donde iban todos los niños de la Catequística.

Al regreso hubo una plática en la iglesia de San Francisco por Fray Ernesto de Olot. Acto continuo se llevó a efecto la repartición de obsequios a los niños pobres.

Es de advertir que por primera vez se celebra en Cartago fiesta tan simpática, a iniciativa del R. P. Fray Agapito, el mismo que veíamos venir de la montaña con la madera que habría de servirles para la reconstrucción del Convento, destruido por el terremoto.

Hoy hemos sabido que Fray Agapito nos abandona, y no podemos menos que lamentar su ida, pues Padres como él hacen falta entre nosotros.

## Sociedad Anónima

Se nos informa que se está llevando a buen fin la fundación de una Sociedad Anónima Industrial y que prominentes personas de esta ciudad son las iniciadoras. Prometemos dar detalles al respecto.

## Fiestas sociales

Sumamente bonitas resultaron las Carreras de Cintas que se efectuaron el 25 del presente en Parque Central. Lo mismo las del

## La guerra en Europa



Soldados alemanes en avanzada

domingo que tuvieron verificativo en el mismo lugar.

\* \* \*

Se nos informa que el baile que se llevó a cabo en los salones del Club de Cartago fué una fiesta de lo mejor que se ha visto en ese centro, saliendo toda la concurrencia muy satisfecha.

Corren rumores que para el 1º. de Enero entrante se prepara otro baile por el estilo.

## Cablegramas

Petrogrado, 26.—En la región de Dutak, en Armenia Turca, el enemigo intentó tomar la ofensiva, pero todos sus ataques fueron rechazados.

Londres, 26.—El Rey Jorge ordenó se conceda al Almirante Príncipe Luis de Battenberg una pensión especial mientras dure la guerra, en vista de sus servicios. La cantidad

autorizada monta a diez mil dólares anuales.

El Daily Chronicle dice de Petrogrado que las autoridades militares de ese lugar dan mucha importancia al último informe oficial que hay de los éxitos rusos en el río Bzura. Se considera la posición muy bien situada y está a salvo de ataques del enemigo debido a la brecha practicada en Pilitza. El mismo informe oficial admite progresos al Este de Pilitza. Lo mismo en las tomas de la Prusia occidental, donde los habitantes huyeron ante el avance de los rusos. El Novoe Vrimya dice que ha recibido de fuente cierta un informe que asegura que los prisioneros austriacos ascienden a 4326 oficiales y trescientos cincuenta mil soldados.

Amsterdam, 26.—Una correspondencia llegada de Bélgica afirma que los alemanes tienen tres planes para efectuar la inminente retirada de Flandes; que los alemanes han concentrado 200 mil hombres de Landsturne en posiciones fortificadas al rededor de Amberes. Un teniente alemán de la posición de Amberes dijo, que si los alemanes fueran rechazados en Flandes, se retirarían inmediatamente a Amberes sin defender Grante. El mismo oficial asegura que serán firmes y que los aliados necesitarían varios días para sacarlos.

París, 26.—De fuente fidedigna se anuncia que los franceses asaltaron y tomaron el bosque de Leptera, al NO. de Pont a Monusoy y comenzaron el bombardeo a los fuertes de Metz.

Moscow, 26.—El Czar se dirigió anoche a la línea de fuego. Su esposa e hijos permanecen en Tzarkoeselo. El Czar recibió ayer en el Palacio de Kremlin varias delegaciones, incluso las congregaciones judías, las que rindieron homenaje entregándole quince mil rublos para gastos del ejército.

## Se desea alquilar

una casa de campo para una familia pequeña extranjera en las inmediaciones de esta ciudad. Ojalá amueblada. Informes: en esta Imprenta.

## Se trasladó

## La Librería de Cartago

al hermoso local contiguo al SALÓN PARIS

# LA REINA

(SUCURSAL)

## TIENDA DE NOVEDADES

Especialidad en Artículos de Fantasía. Todas las semanas recibe grandes novedades.

PRECIOS SIN IGUAL

CARTAGO, Costa Rica

TELEFONO 40

# Haga Ud. una visita hoy mismo a la LIBRERIA DE CARTAGO

Gran variedad en CHRISTMAS y POSTALES  
con leyendas especiales y bonitas para felicitaciones de Año Nuevo

## La Noche Buena

### Los aguinaldos del Niño

#### Conversaciones típicas

Con la sanilla intención de hacer Pascua en todas las manifestaciones que nos ofrece la legendaria Noche Buena, me dediqué a gozarla, nunca sin olvidar la dura tarea de borrar cuartillas para el número venidero, según tecnicismo.

En el eterno afán de mi propósito en el rosario del Convento encontremos sin saber ni cómo; el caso fué que la primera impresión después de los alegres cantos del Niño que son el preludio del regocijo y de la alegría, llega a mis oídos la voz de una señorita, quien se dirige a otras con la frasecita de ¿que les traerá el niño?

—A mí, dice la más joven, un bebé...! Ay! si vieras que lo deseo bien soñado!

—A mí, dice otra, soy tan torcida que él siempre al acercarse el día de Navidad, pretexta un motivo baladí para quedar a sus anchas.

Tonta, tontísima, la dice su hermana, no ves que al pobre no le alcanza para regalarte nada y por eso se finge el enojado...? Ya verás que el domingo te busca de nuevo y vos siempre de creída.

—Ah, sí, sí... gritan otras; no es mentira, dice una recién casada, mi marido me ha dicho que así es.

Y las otras tranquilas de oír la autorizada opinión de la joven señora, le miran de alto a bajo, y con el respeto que les inspira su estado, le preguntan: ¿Casi le trae el Niño?

—Jesús! que muchacha más salida, dice la más formal entre las solteras.

Y con el pretexto de que ya empieza "a calentar el frío del Niño", cortan la conversación y se despiden, porque les coge tarde para ir a traer los tamales donde *ña Concia*, pues son los mejores porque les pone *chorizo*, el año pasado los compraron en otra parte y resultaron ser unos tontos de masa sin gracia.

Y las compañeras, por el instinto de no quedarse atrás, contestan: Y nosotras que tenemos que ir a donde las Brenes, allá por donde vivía *ñor Guz*, pues

los tenemos encargados, porque son con carne de puro cerdo y tocino.

Ya con mi rosario adentro, y después de haber oído el diálogo del tamal con chorizo, me dirigía por las cantinas en busca de amigos predilectos, y tás! Con lo primero que topé fué con unos pollitos, pero ¡cómo estaban...! y ya se traían media docena de *bejaranos* entre pecho y espalda, y bajo los efectos del alcohol lamentaban a Moisés por su buen gusto en servirlos el año pasado, con aquellos picantes tamales repletos de carne y en donde el *chorizo* sobraba.

De pronto, me aturde el ruido de un inmenso tropel de mujeres que se tragaban el viento y se disputaban la delantera para coger lugar en la iglesia durante la Misa del Gallo, y en medio de la algarabía se oían los planes de las cenas que engullirían al regreso; contábase los afanes del día, las molestias de la mala leña para los tamales, el *pozol*, el *frito*, el *azado*, etc.; el dolorcillo que les dió la picada del gusano al ir a cortar las hojas, los temorcillos de haber perdido el *ayuno del Niño* con el *traguito* que para que no les hiciera daño la salida habían tomado; los lamentos por la ausencia de las compañeras del año anterior en misa, en la que gozaron cuarenta; y en este continuo cuchicheo van hasta que llegan a la iglesia; tosen, para que si está algún inquieto joven, se enteren de que llegaron sin novedad; se acomodan, se cobijan y se descubijan, del polvero hacen abanico, y entre tanto comienza la misa, se colocan de manera que sea fácil dar fé de las personas que entran y de cómo llegan, y va de de cuerda que es un contento, hasta que reciben la bendición del Niño.

A la salida se desatan en comentarios:

—Vístes a Fulana, yo creo que...

—Era mentira.

—De verdad que te hizo daño el trago, pues ya no ves lo que está patente.

—Y cuando será...?

—Decían que ahora en Enero.

—No le veo traza.

Y dejando a medio mundo sin pellejo entraron mis mujeres a su casa, en donde mi pobre persona les serviría de postre para los succulentos tamales, y termina así mi tarea de

*Fisgón*

Encargue sus tarjetas de felicitación para año nuevo, a la IMPRENTA BONILLA.

Ha visto Ud. el precioso muestrario que se exhibe en la

**FOTOGRAFIA IMPERIAL?**

MEZA Y SIERRA

Es esta la mejor recomendación de que el público sabe apreciar los imborrables trabajos que allí se ejecutan.

Haga una visita y quedará satisfecho. Esta galería se encuentra en la casa conitgua a la de don Alfredo Meza.

**La Nueva Ferretería**

CARLOS ARAGON

CARTAGO COSTA RICA

Surtido completo en toda clase de artículos. Precios sin competencia. Visite este establecimiento antes de hacer sus compras.

## Gran oportunidad!

Se vende por la mitad de su valor, los materiales que componen la casa de don Pedro Cordero, 100 varas al Este de la esquina del Cuartel.

Entenderse con Alejandro Cordero en su casa de habitación, 75 varas al Norte de la pulpería LA BICICLETA.

## Pulpería con patente de Licores del país

Por no poderla atender su dueño, se vende en buenas condiciones de pago. En esta Imprenta informarán.



**EMPRESA NACIONAL DE FUNERARIA**

Fábrica de Muebles, Tapicería y Colchonería

CARLOS ARIAS G.

TELEFONO 12

APARTADO 17

## De aquí y de allá

Procedente de Santa Cruz de Guacacaste se encuentra entre nosotros don Crescencio Campos Martínez y señora, quienes permanecerán entre nosotros una larga temporada.

Anoche un grupo de buenos amigos del señor Campos lo obsequiaron con una bonita serenata.

—También fué obsequiado con otra serenata el señor José Ramón Gutiérrez.

—Un bonito baile de confianza se verificó anoche en casa de don Quinto Vaglio, en donde hubo derroche de buen trato por parte de la familia Vaglio.

—Costumbre es de los que arrear ganado pasarlo por lugares céntricos como lo es la calle del Convento. Considerando esto un peligro para los niños que descuidados estén en la vía pública, creemos conveniente que el ganado sea conducido por lugares retirados.

—Preciosos son los cromos que obsequia "La Reina," a 'sus clientes.

—Nuestra Banda Militar parte el miércoles para San José, con motivo de las fiestas que han de celebrarse.

—Por el hecho de considerarse perniciosos han sido expulsados de Costa Rica los nicaragüense señores Benicio Vargas, Marcos Molina y Manuel Mayorga.

—Se encuentra mejor de salud el señor Moisés Umaña.

—El Jefe de la Nación estuvo en las fiestas de Alajuela, que terminaron el domingo último.

A la LIBRERIA DE CARTAGO han llegado hoy verdaderas novedades en cartones de arquitectura, para niños.

**Rafael Lauro Calvo**  
 PROCURADOR JUDICIAL  
 OFICINA:—Bazar de San Luis, frente al  
 consulado de Panamá.  
 HORAS DE OFICINA  
 de 8 a 10 a. m. y de 12 a 4 p. m.

**Taller Mecánico**  
 de JUAN SILESKY  
 Construcción y reparación de carretas.  
 Se aprietan aros de ruedas de ca-  
 rreta a ¢ 3-00 el par  
**GRAN REBAJA DE PRECIOS**  
 Frente a la caballeriza de Carlos  
 Arias G.

**Ideal Salón**  
 ELIAS CHACON B.  
 La Cantina favorita por la esmera-  
 da atención en el despacho.  
**Pastelería y Confitería**  
 Especialidad en la venta del famo-  
 so **Queso de Crema**, de don Ramón  
 González, y la acreditada **Mantequilla**  
 de Julio Sancho.

**Clases de Música**  
 Ofrezco mis servicios profesionales  
 a quien desee recibir clases de piano.  
**MANUEL J. FREER**  
 Dirección: 75 varas al Sur de la Tienda  
 de don Ricardo Pacheco, Cartago.

**Por motivo**  
 de tener en nuestro poder mucho  
 material interesante, al que no hemos  
 podido dar curso debido al poco es-  
 pacio de que dispone nuestra hoja,  
 la Empresa de EL RENACIMIENTO  
 participa a sus favorecedores, para  
 evitar reclamos o rechazos, que toda  
 colaboración será solicitada.

**Condiciones**  
 de EL RENACIMIENTO  
 —o—  
 Este periódico saldrá todas las tar-  
 des de los lunes, miércoles y vier-  
 nes y el precio por suscripción men-  
 sual es de **Cincuenta céntimos**.  
 Número suelto **cinco céntimos**.  
 Número atrasado **diez céntimos**.  
 Avisos y comunicados, precios con-  
 vencionales.  
 Toda la correspondencia debe diri-  
 girse al apartado 43.

Ud. puede economizar tiempo y  
 dinero mandando sus trabajos  
 a la Imprenta Bonilla. Tel. 34

**CAMISERÍA y SASTRERÍA**  
 DE JOSE RODRIGUEZ  
 Especialidad en la inmejorable con-  
 fección de Camisas por medida y a  
 satisfacción del cliente.  
 Local: "Bazar de San Luis", frente al  
 Consulado de Panamá.

**Un combate  
 en los aires**  
**Primer vuelo sobre París**

El sub-oficial Werner, el primera via-  
 dor que se arriesgó sobre París para  
 arrojar unas bombas cuenta al corres-  
 ponsal de "United Press" los porme-  
 nores de su hazaña: "Cumpliendo mi  
 mandato averigué las posiciones de  
 las tropas franco-inglesas, volé sobre  
 París, arrojé las primeras bombas y  
 cambié de rumbo en dirección de mi  
 campamento. En este instante divisé  
 a unos 300 metros sobre mí un bipla-  
 no Bristol que me perseguía. Nos  
 encontrábamos a una altura aproxima-  
 da de 1900 metros. Como mi monoplano  
 era de menor velocidad fué alcanza-  
 do enseguida por el Bristol. Hice el  
 ensayo de superar al enemigo en al-  
 tura, pero sin resultado, y por el con-  
 trario, el Bristol permanecía siempre  
 exactamente sobre nosotros. ¡Dios mío,  
 cuando caerá la bomba destructora  
 que a cada instante esperábamos! El  
 biplano descendió poco a poco hasta  
 unos 150 metros sobre nuestras cabe-  
 zas. Teníamos la misma sensación que  
 un pájaro debe tener cuando se ve  
 amenazado por el halcón. Creíamos  
 que el enemigo bajaría más para con-  
 seguir mayor blanco para sus bombas.  
 Preparamos, nuestras pistolas de re-  
 petición y comenzamos a tirar. Entre-  
 tanto comprendimos que felizmente  
 el Inglés no tenía bombas, o talvez  
 no las podía arrojar por delante de  
 su aeroplano por impedirse el motor  
 y la hélice.

Erase un momento de angustiosa  
 sensación. El biplano continuó su des-  
 censo y ahora el combate comenzó  
 por ambas partes. Estando nosotros a  
 la misma altura y a una distancia de  
 150 metros más o menos, el observa-  
 dor y el piloto del biplano abrieron  
 el fuego. Parecía que no tenían más  
 que pistolas y no se atrevían a acer-  
 carse, por temor de que nosotros les  
 arrojáramos bombas. Transcurrían mi-  
 nutos que nos parecían horas. Tenía  
 la impresión de que mi aparato perdió  
 poco a poco las fuerzas y creía a ca-  
 da instante ver llegar mi fin. Esto  
 duró una media hora; entonces mi  
 compañero golpeándome en el hom-  
 bro me mostró a unos 300 metros mas  
 arriba un pequeño Blériot francés que  
 en desenfadada carrera se acercaba  
 para ayudar al biplano Bristol. Des-  
 cribía círculos alrededor nuestro y las  
 balas silbaban en nuestros oídos. Pero  
 aquí repentinamente sentimos cañona-  
 zos al través del estrépito del motor.  
 Llegamos sobre las tropas alemanas  
 las que tiroteaban al Bristol y al Blériot.

**Zapatería Española**  
 de JOSE GIRALT  
 Contiguo a la Funeraria de C. Arias  
 Se hace calzado a la medida.  
 Materiales inmejorables.  
**Formas Elegantísimas**

**LAS MEJORES MAQUINAS**  
 de labrar y aserrar madera son las de  
**Kirchner y Co. de Leipzig**  
 Las numerosas máquinas de "Kirchner"  
 introducidas en este país han dado  
 excelentes resultados.  
 Para precios e informes:  
**ALFONSO ALTSCHUL**  
 SAN JOSE

Haga Ud. sus cálculos, y verá que le conviene más hacer sus  
 impresiones en la IMPRENTA BONILLA

**BAZAR DE CARTAGO**  
**RIVERA & CO. COSTA RICA**  
 La Tienda favorita del público por lo variado de su surtido, la buena calidad  
 de sus artículos y la moderación de sus precios  
 Especialidad en Driles, Cotines y Artículos para pueblo, Cristale-  
 ría, Objetos para regalo, Casimires, Sedería, Telas de fantasía,  
 Sombreros de todas clases, Papel tapiz, Máquina de  
 Coser New Home, etc., etc.

**Hotel Lafayette** **CARTAGO**  
 El mejor y más bien situado de la Ciudad  
 —Esmerado servicio. Cocina Española y Americana—  
**PRECIOS EQUITATIVOS. Lujo y Aseo**  
**CENAS EN LAS NOCHES DE FUNCIONES TEATRALES**  
 Anita Vda. de Rodó, Propietaria

**CUELLOS SIN GOMA**  
 Se atienden pedidos en cualquier  
 cantidad. Estos cuellos compiten con  
 los extranjeros.  
 Dirigirse a Da. EMILIA Vda. de SALAZAR  
 EN SAN JOSE

En la **LIBRERIA** de **CARTAGO**  
 Se encuentran a la venta los méto-  
 dos de los bailes modernos como el  
 Tango Argentino, One Step, y Two  
 Step.  
 Por el infimo precio de un colón po-  
 drá Ud. aprender estos bailes.

**LA COMPETENCIA**  
**TIENDA DE NOVEDADES**  
 Acaba de recibir 500 corsés **Royal** y otras marcas, para vender a ¢2,25 en  
 adelante. Una gran cantidad de lociones de toda clases y un gran pedido de  
**medias y camisetas** Como todos estos artículos son directamente importados,  
 nos permite venderlos baratos, como estamos haciendo con todas las mercaderías.  
 Surtido Completo en toda clase de géneros, ropa hecha en todos estilos.  
 Especialidad en artículos para señoras.  
 Teléfono 26 Apartado 27

**¡¡Poca Política  
 y mucha Administración!!**  
**¿Quién dijo miedo?**  
 En la cantina de Juan Rivera B., **PARIS SALON** se sirven los me-  
 jores aperitivos, las delicadas confituras, exquisitos refrescos y los más  
 sabrosos tosteles.  
 Allí encontraréis desde el modesto **Pasapolin** hasta el aristocrático  
**Coktail**.  
**IMPRENTA BONILLA**